

L'Association générale des étudiants de langue et littérature françaises (AGELF)  
Rapport  
Conseil de l'AÉFA – 9 mars 2016

Une réunion du conseil exécutif ainsi que du comité colloque sont prévues la semaine prochaine.

L'appel aux candidatures pour l'élection du nouvel exécutif de l'AGELF s'est terminé hier. Nous allons bientôt commencer le processus des élections.

Nous n'avons pas encore reçu suffisamment de textes pour notre « journée d'étude » (Honours symposium). Nous allons donc lancer un nouvel appel de texte et nous ferons certainement quelques annonces en classe afin d'inciter les élèves à soumettre leurs travaux.

Ghislaine Le Moing  
Représentante à l'AÉFA, AGELF